

Medieninformation

Findungskommission des Verwaltungsrates der Sparkasse KölnBonn empfiehlt einstimmig Dr. Rüdiger Linnebank zur Wahl des Vorsitzenden des Vorstands sowie Ulrich Voigt zur Wahl des stellvertretenden Vorsitzenden

10. November 2017

Die Findungskommission des Verwaltungsrates der Sparkasse KölnBonn hat in ihrer Sitzung am Freitag, 10. November 2017, ein einstimmiges Votum an die zuständigen Gremien zur Wahl des neuen Vorsitzenden des Vorstands und eines stellvertretenden Vorsitzenden des Vorstands abgegeben.

Zur Wahl zum Vorsitzenden des Vorstands der Sparkasse KölnBonn wird vorgeschlagen Dr. Rüdiger Linnebank (49), zur Wahl zum stellvertretenden Vorsitzenden des Vorstands Ulrich Voigt (52).

Dr. Rüdiger Linnebank ist aktuell Vorsitzender des Vorstands der Sparkasse Vorderpfalz in Ludwigshafen, der größten Sparkasse in Rheinland-Pfalz. Der gebürtig aus dem westfälischen Welper kommende Linnebank begann in 1987 seine Ausbildung bei der Sparkasse Soest und schloss nach einer beruflichen Station bei der Kreis- und Stadtparkasse Norden (1990) sein Studium der Wirtschaftswissenschaften 1994 ab.

Im Anschluss arbeitete Dr. Linnebank als Berater und Projektleiter bei der ZEB GmbH in Münster (1994 bis 1998). Ab 1998 war er bei der Sparkasse Münster zunächst als Abteilungsdirektor Vorstandsstab, ab 1999 zusätzlich als Abteilungsdirektor Firmenkundenstab und zusätzlich ab dem Jahr 2000 als Verhinderungsvertreter des Vorstands tätig.

Mit seinem Wechsel zur Kreissparkasse Grafschaft Diepholz wurde Dr. Linnebank 2001 zum Mitglied des Vorstands berufen, dessen Vorsitzender er im Winter 2006 wurde. Seit 2008 ist er Vorsitzender des Vorstands der Sparkasse Vorderpfalz in Ludwigshafen. Die Sparkasse Vorderpfalz wird seit ihrer Fusion im Jahre 2013 vom Träger „Zweckverband Sparkasse Vorderpfalz“ gehalten, zu dem die Städte Ludwigshafen, Speyer und Schifferstadt sowie der Rhein-Pfalz-Kreis gehören. Der promovierte Diplom-Kaufmann ist verheiratet und hat vier Kinder.

Zur Wahl des stellvertretenden Vorsitzenden des Vorstands der Sparkasse KölnBonn schlägt die Findungskommission Ulrich Voigt von der Sparkasse KölnBonn vor.

Ulrich Voigt ist Mitglied des Vorstands der Sparkasse KölnBonn, der größten kommunalen Sparkasse Deutschlands. Er verantwortet unter anderem die Ressorts Firmenkunden, Institutionelle Kunden und Organisation.

Nach der Ausbildung zum Bankkaufmann und der Weiterbildung zum Sparkassenbetriebswirt an der Rheinischen Sparkassenakademie war der gebürtige Kölner zunächst in verschiedenen Funktionen für die Stadtparkasse Köln tätig. Später absolvierte er ein Studium am Lehrinstitut der Sparkassen-Finanzgruppe in Bonn. Nach der Übernahme mehrerer Leitungspositionen wurde er im Jahr 2007 zum Generalbevollmächtigten und im Jahr darauf zum Vorstandsmitglied der Sparkasse KölnBonn berufen.

Die Findungskommission, bestehend aus Mitgliedern des Verwaltungsrates, wurde in diesem Auswahlverfahren durch eine Personalberatung aus dem Rheinland begleitet. Sie empfiehlt durch ihr einstimmiges Votum beide Kandidaten zur Wahl in den zuständigen Gremien.

Der Verwaltungsrat tritt zur Wahl beider Positionen am Dienstag, 5. Dezember 2017, zusammen, der Zweckverband der Sparkasse KölnBonn am Dienstag, 12. Dezember 2017. Vorbehaltlich der Zustimmung durch die Bundesanstalt für Finanzdienstleistungsaufsicht (BaFin) sowie der Gremienentscheidungen in Ludwigshafen wird Dr. Linnebank voraussichtlich im ersten Halbjahr 2018 sein Amt in KölnBonn übernehmen. Herr Voigt steht als stellvertretender Vorsitzender des Vorstands zum 1. Januar 2018 zur Verfügung.